
Ata da sessão da 2ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 13 de março de 2018. 2 
Aos treze dias do mês de março de dois mil e dezoito, às dez horas na Sala do Conselho 3 

Universitário, reuniu-se a Segunda Câmara do Conselho de Planejamento e 4 

Administração da Universidade Federal do Paraná, sob Presidência do Conselheiro 5 

Horacio Tertuliano dos Santos Filho. Presentes os Conselheiros Titulares Marcos Wagner 6 

da Fonseca, Eduardo Salamuni, Lígia Negri, Luiz Antonio Passos Cardoso, Ane Cibele 7 

Palma e Regiane Regina Ribeiro. Presente Também a Conselheira Suplente Regina Maria 8 

Hartog Pombo Rodrigues. Justificaram suas ausências os Conselheiros Almir Antonio 9 

Urbanetz, Marcelo Gechele Cleto, Antoninho Caron, Carla Cristina Bitdinger Cobalchini, 10 

Silvana Maria Carbonera e Rafael Tedeschi Pazello. Havendo quórum, o Presidente 11 

declarou aberta a sessão, colocando em análise e discussão a ata da reunião realizada em 12 

20 de fevereiro de 2018, a qual foi aprovada por unanimidade, sem ressalvas. Nos 13 

informes o Conselheiro Eduardo Salamuni solicitou inclusão do processo 001866/2018-14 

05 e inversão de pauta. Solicitação aceita. Passou-se então à Ordem do Dia: 01) 15 

Contrato: 001866/2018-05 - Convênio entre a UFPR e a FUNPAR para 16 

desenvolvimento do projeto: “Biotério da UFPR e seu papel no auxílio da pesquisa e 17 

pós-graduação”. Interessado: Setor de Ciências Biológica. O relator, Conselheiro 18 

Eduardo Salamuni, apresentou o seguinte parecer: “sou de parecer favorável à sua 19 

aprovação, significando o acatamento do Projeto a ser financiado com recursos próprios 20 

(Fonte 100) da UFPR, recomendando-se que os responsáveis pelo Biotério trabalhem em 21 

conjunto com a FUNPAR para a escolha dos técnicos que irão atuar na estrutura, sejam 22 

os já participantes ou outros”. Em discussão, o Relator apontou que a UFPR, através da 23 

PROPLAN, tem que informar de maneira franca e transparente quanto a possibilidade e 24 

quais critérios a respeito do programa Ciência sem Fronteira. Os conselheiros 25 

apresentaram vários questionamentos a respeito do contrato, que foi requisitado a 26 

presença do Pró-Reitor de Planejamento, Orçamento e Finanças, Professor Fernando 27 

Marinho Mezzadri, que compareceu e prestou os esclarecimentos aos Conselheiros. Em 28 

votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 02) Processo: 176606/2017-01 - 29 

Acordo de Cooperação  de  PD&I entre a  Federação  da  Agricultura do  Estado do     30 

Paraná - FAEP, o Sindicato da Indústria de Leite e Derivados do Estado do Paraná 31 

– SINDILEITE, a UFPR e a FUNPAR, objetivando a execução do projeto de 32 
pesquisa “Conseleite Paraná 2017 2022”. Interessado: Departamento de Economia e 33 

Extensão Rural. A Relatora, Conselheira Regiane Regina Ribeiro, apresentou o seu 34 

parecer. Em discussão, devido a vários questionamentos os membros da Câmara 35 

resolveram tirar o processo de pauta para que a Relatora baixe-o em diligência ao 36 

interessado. 03) Contrato: 213761/2017-16 - Acordo de  parceria  em  PD&I  entre  a  37 

Improcrop  do  Brasil  Ltda, a  UFPR  e FUNPAR: Execução do projeto de pesquisa  38 

- “Utilização da biomassa de microalobtidas em sistemas mixotróficos na promoção 39 

do crescimento vegetal”. Interessado: Setor de Ciências Agrárias. A Relatora, 40 

Conselheira Lígia Negri, apresentou o seu parecer. Em discussão, a Câmara resolveu tirar 41 

o processo de pauta para que a Relatora baixe o processo em diligência ao interessado. 42 

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e 43 

declarou encerrada a sessão da qual eu, Mariane Zubek, secretária, lavrei a presente ata. 44 


